



Universidad  
**Inca Garcilaso de la Vega**

**FACULTAD DE DERECHO Y CIENCIAS POLÍTICAS**

**TESIS**

FACTORES JURÍDICOS PARA INCORPORAR A LAS TRABAJADORAS DEL  
COMERCIO AMBULANTE EN LA LEY 30314 – PARA PREVENIR Y SANCIONAR EL  
ACOSO SEXUAL EN ESPACIOS PÚBLICOS SOBRE LA BASE DEL ESTUDIO DE  
CASOS EN EL DISTRITO DE VILLA MARIA DEL TRIUNFO

PARA OPTAR EL TITULO PROFESIONAL DE  
ABOGADO

**AUTOR:**

MIRIAN MILUSKA CAYETANO CHÁVEZ

**ASESOR:**

Mg. BARDALES BECERRA, KARINA KAROL

**LIMA- PERÚ**

2022

# TESIS MIRIAN MILUSKA CAYETANO CHÁVEZ

## INFORME DE ORIGINALIDAD

21%

INDICE DE SIMILITUD

21%

FUENTES DE INTERNET

4%

PUBLICACIONES

13%

TRABAJOS DEL ESTUDIANTE

## FUENTES PRIMARIAS

1	<a href="http://repositorio.uigv.edu.pe">repositorio.uigv.edu.pe</a> Fuente de Internet	4%
2	<a href="http://repositorio.usanpedro.edu.pe">repositorio.usanpedro.edu.pe</a> Fuente de Internet	3%
3	Submitted to Universidad Inca Garcilaso de la Vega Trabajo del estudiante	1%
4	<a href="http://repositorio.unjfsc.edu.pe">repositorio.unjfsc.edu.pe</a> Fuente de Internet	1%
5	<a href="http://hdl.handle.net">hdl.handle.net</a> Fuente de Internet	1%
6	Submitted to Universidad Catolica Los Angeles de Chimbote Trabajo del estudiante	1%
7	Submitted to Pontificia Universidad Catolica del Peru Trabajo del estudiante	1%
8	<a href="http://lpderecho.pe">lpderecho.pe</a> Fuente de Internet	1%

## RESUMEN

Este principio tiene como base la regla de la no discriminación en la materia laboral, y arraiga del derecho fundamental a la igualdad ante la ley, asegurando que relación a los temas laborales se brinden las mismas oportunidades y el mismo trato durante su desenvolvimiento.

Estas acciones son categorizadas como actos en contra de la dignidad, la integridad física, psíquica y moral, al libre desarrollo y bienestar, al honor y la buena reputación, la vida en paz y un ambiente adecuado, a no ser sometido a actos violentos ni tratos humillantes; derechos constitucionales aplicables a todo ser humano sin importar grado económico, académico o cultura, Para los derechos fundamental todas las personas son iguales y no debe admitirse la aplicabilidad en algunas persona yen otras no, este hecho viola estos derechos (Obregón, 2019, pp. El principio de la progresividad es aplicable siempre al derecho de las personas, por lo que debe aplicarse un instrumento que garantice el derecho, no importando si la mayor garantía se encuentre en la norma interna, lo que lleva a la interpretación pro-cives o favor libertatis, quiere decir que el principio asegura la aplicabilidad del derecho fundamental.

La progresividad de los derechos y su auto ejecutividad implica que el juez debe tener conocimiento y aplicar las normas del derecho internacional de los derechos humanos aplicados al derecho interno, esto cuando el derecho nacional no garantice ni aplique tal derecho requerido.

**PALABRAS CLAVE:** Arraiga, Desenvolvimiento, Progresividad.

## ABSTRACT

This principle is based on the rule of non-discrimination in labor matters, and is rooted in the fundamental right to equality before the law, ensuring that the same opportunities and equal treatment are provided in labor matters.

These actions are categorized as acts against dignity, physical, psychological and moral integrity, free development and welfare, honor and good reputation, life in peace and a suitable environment, not to be subjected to violent acts or humiliating treatment; constitutional rights applicable to every human being regardless of economic, academic or cultural level, For fundamental rights all people are equal and should not be allowed the applicability in some people and not in others, this fact violates these rights (Obregón, 2019, pp. The principle of progressivity is always applicable to the right of individuals, so an instrument that guarantees the right must be applied, regardless of whether the greatest guarantee is found in the internal norm, which leads to the pro-cives or favor libertatis interpretation, meaning that the principle ensures the applicability of the fundamental right.

The progressivity of rights and their self-executivity implies that the judge must be aware of and apply the norms of international human rights law applied to domestic law, when domestic law does not guarantee or apply the required right.

**KEYWORDS:** It takes root, develops, progressively.